

令和6年度

勝瀬中学校だより <11月号>



飛翔

～勝中生としての誇りを胸に世界へはばだけ～

未来を拓く力を身に付けた
思いやりあふれる人の育成

- 進取の気性をもち、仲間と共に創造を楽しむ生徒
- 多様性を尊重し、互いの成長を喜ぶ生徒
- 心身を鍛え協働と貢献を重んじる生徒

未来の選択肢を増やそう

校長 内海 幸一郎

立冬を過ぎ、朝晩の冷え込みから冬の気配が感じられるようになってきました。

保護者の皆様には、合唱祭から学校公開、三者面談とご多用のところご協力いただき誠にありがとうございました。今年度の合唱祭はウエスタ川越を確保できずキラリふじみの開催となりました。保護者の皆様には学年リハーサルの様子をご覧いただきましたが、合唱祭当日もどのクラスも素晴らしい合唱・合奏を披露していました。特に3学年の学年合唱は圧巻でした。来年度はウエスタ川越での開催を予定しております。1年後、成長した生徒たちの歌声をぜひご期待ください。

部活動では、卓球部・サッカー部・駅伝部(男女)が県大会に出場し、地区の代表として躍動する姿をたくさん見せてくれました。また、地域でのボランティアでは、「上沢1丁目町会秋祭り」に4名の生徒と6名の吹奏楽部の生徒、「もちつき大会(ふじみ野小会場)」に18名の生徒、「ぶんちゃんひらば(ふじみ野交流センター)」に16名の科学部の生徒が参加し、貴重な体験をさせていただきました。

来週末には期末テストがあり、行事等がぎゅっと詰まった2学期もいよいよまとめの時期に入っていきます。

ボランティア募集中です!

「赤い羽根共同募金ボランティア」

- (開催) 令和6年11月30日(土)
- (時間) 10:00~12:00
- (場所) ふじみ野駅 東口・西口
- (内容) 社会福祉事業の充実のため、募金への協力を呼びかけます

「渡戸東町会もちつき大会」

- (開催) 令和6年12月1日(日)
- (時間) 10:00~12:00ごろ
- (場所) 渡戸東集会所(渡戸1-2-34)
- (内容) 地域の方と共に餅つきやあんこ・きな粉等の味付けをします

※参加希望者は家族の了承を得た上で申込用紙を担任に提出してください。

心ここに在らざれば...

中国の古典『礼記』の一篇である『大学』の一節に「心ここに在らざれば、視れども見えず、聴けども聞こえず、食らえども其の味を知らず」とあります。「心が別のところに向けられていると、たとえ目がそちらに向いていてもきちんと見えはしない、耳を傾けていても聞いてはいない、食べたとしてもその味はわからない」という意味になります。

現役時代は日本代表の主将として卓越した統率力をもってワールドカップ等で活躍するとともに、今年、47歳の若さで日本サッカー協会会長に就任した宮本恒靖さんは、「将来の自分を想像しながら、その時々で興味のあること、ベストだと思うことに取り組んできた」と語っています。中学時代は大阪府の英語暗唱大会で優勝したり、高校卒業後、プロサッカー選手でありながら大学で労働経済学を学んだり、学業にも力を入れ続けてきました。自分の可能性に制限をかけず、「できることをやってみよう」「自分が選択した道だから工夫してやりきってみよう」という姿勢が、現在の宮本さんを形作ったのだと思います。

気持ちの向け方次第で、自分の可能性をどこまで広げられるか、未来の選択肢をどれだけ増やせるかに大きく関わってきます。興味関心のアンテナを張り巡らし「ベストだと思う」決断をできる生徒、避けては通れない課題に対しポジティブに挑戦しようとする生徒の育成にこれからも取り組んでまいります。

勝瀬中学校区

地域学校保健委員会のご案内

多様化、複雑化している子どもの健康課題について家庭・地域・学校が共有し、連携して課題解決に取り組む体制を整えることを目的とし開催します。

【日時】 令和6年11月26日(火)
15:00~16:30

【場所】 勝瀬小学校(体育館)

【対象】 勝瀬小・ふじみ野小・勝瀬中の

- ◆保健委員会代表児童生徒
- ◆保護者 ◆学校職員

【内容】 ①児童生徒による発表

※「生活習慣とメディア」をテーマとして、それぞれの学校で実施したアンケート結果をもとに発表します。

②講演

「依存」の怖さと「適度」の大切さ
～ゲーム・SNSが心身に与える影響について～

イムス富士見総合病院
小児科医師 森内優子 先生

※参加をご希望の方は家庭連絡サイトや週日配付したリーフレットをご覧ください、QRコードよりお申し込みください。

勝中生の活躍



令和6年度 新人兼県民総合体育大会 県大会

○卓球部 男子団体 県大会

[2回戦] 3 - 1 熊谷荒川 [3回戦] 3 - 1 川口在家 [準々決勝] 3 - 1 和光第二
[準決勝] 2 - 3 さいたま日進 [3位決定戦] 1 - 3 春日部東

県大会【第4位】

○卓球部 男子個人 県大会

[シングルス] 池田 怜太

県大会【ベスト8】

○サッカー部 県大会

[1回戦] 1 - 2 (延長) 本庄南

☆たくさんのご声援ありがとうございました。

第92回 埼玉県駅伝競走大会(中学校の部)=駅伝県大会 (11/2)

○男子 1'01'39 第24位/70チーム中

○女子 50'28 第30位/70チーム中

☆長期間にわたってご支援をいただき、ありがとうございました。

生徒の活動・学校の様子

県駅伝競走大会富士見市予選会 (10/16)



前号で結果をお知らせした駅伝市予選。

当日は、川越運動公園を颯爽と駆け抜け、男女Aチームがそれぞれ1位を獲得。上記のとおり県大会に出場しました!

富士見市子ども読書コンクール(POP制作)表彰



↑読書コンクールのPOPコンテストでは、勝中生の工夫をこらした作品が数多く出展され、賞もいただきました。11月のぶんちゃんひろばでは、今年2回目の科学部実験教室が開かれました。☑



科学部実験教室(ふじみ野交流センターぶんちゃんひろば)

地域のボランティア活動など



「親子もちつき大会」青少年育成会議鶴瀬東支部主催で行われ、多くの生徒が参加しました。



「上沢1丁目町会秋祭り」吹奏楽部の演奏披露とともに、お神輿を担ぐなど、お祭りを盛り上げました。

『フェスタ勝中』開催迫る! 12/14(土)開催!

『フェスタ勝中』がPTA主催で、今年も開催されます! 立候補してくれた生徒実行委員を中心に、PTA本部役員のみなさまとタッグを組んで、開催に向け準備を進めています。当日はステージ発表に出店・出展、と盛りだくさん。勝中生・ご家庭には、まもなくパンフレット(入場券付)が、学区の小学6年生には、招待状が配付されますので、ぜひご来場ください!

★新しくなった体育館を会場にして実施します!

【第1期 長寿命化工事の終了について】6月から始まった体育館・西階段等の「第1期長寿命化工事」。いよいよ、11月末工事終了→12月2日(月)工区の引き渡しとなります。外回りの小規模の作業、工事事務所の撤去などは残りますが、ようやく新しい体育館と西階段の利用が可能になります。

長期間にわたりご不便をおかけしました。

なお、来年度も春過ぎから「第2期工事」が予定されています。計画等については、今後改めてお知らせいたします。